JUEVES, 15 DE MAYO DE 2014 | Diario de fron | 15

LEÓN

La Universidad mejora sus resultados en productividad en el sistema público

Los centros de la Comunidad, sextos del país en docencia, investigación y tecnología

DL ILEÓN

■ La Universidad de León es una de las que ha mejorado sus resultados en el último año dentro del informe sobre resultados de los centros universitarios que elaboran la Fundación BBVA v el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie). Los centros públicos de estudios superiores de Castilla v León son los sextos en volu men de resultados en docencia. investigación e innovación y desarrollo tecnológico. Encabezan la lista las tres comunidades de mayor tamaño: Madrid, Cataluña y Andalucía, y a la cola se encuentran la mayor parte de autonomías uniprovinciales como Navarra o Cantabria.

Sin embargo, en lo que se refiere a productividad del sistema público universitario Castilla v León no destaca y se registran grandes diferencias entre las universidades que ocupan los primeros puestos, como Cata-luña (124) o Islas Baleares (116) y las que reciben las peores puntuaciones, como La Rioja (68). Las universidades castellanas y leonesas reciben, según el informe, 89 puntos. En este apartado se tienen en cuenta variables como el porcentaje de profesores, su cualificación, los resultados obtenidos por los alumnos o los



Un grupo de alumnas, en una de las aulas de la Universidad de León, BRUNO MOREMO

de investigación.

En relación con el ejercicio anterior, tanto la Universidad de Burgos (UBU), como la leone-sa (ULE) mejoraron sus resultados y en el caso de la de Valladolid v la de Salamanca los mantuvieron. A nivel nacional tan sólo dos centros docentes empeoraron sus resultados, según el director de Investigación del Ivie, Francisco Pérez, por el «esfuerzo que están realizando las universidades».

Asimismo, el estudio también revela que la UBU y la de UVa reflejan una relación positiva entre el desempeño en docencia e investigación que indica complementariedad entre ambas actividades, mientras que en el caso de la Usal y de León se implican más en el ámbito de la docencia.

creado el U-Ranking, una web que ayuda a los futuros univer-sitarios a elegir el centro en el

que cursar sus estudios. Introducen el área de formación en el que están interesados, el lu gar en el que les gustaría estu-diar y la importancia que dan a aspectos como la docencia o la investigación. A partir de ahí las meiores opciones disponi-A partir de este informe se ha de información complementaria como la nota de corte del curso anterior o el precio de la

Tráfico pone en marcha el sistema de cita previa desde la próxima semana

■ La página web v el teléfono 060 permiten solicitar el servicio y elegir día y hora para realizar los trámites

■ La Dirección General de Tráfico (DGT) pondrá en marcha a partir del próximo martes, 20 de mayo, el servicio de cita previa en todas las jefaturas provinciales de la Comunidad para atender a los ciudadanos que acudan a dichas dependencias a realizar cualquier trámite relaciona-do con vehículos, conductores, sanciones y otros.

Por este motivo, v adelantán dose a esta fecha, la DGT ya ha habilitado su página web v el teléfono 060 para que los ciudadanos que tengan que acudir en los próximos días a algunas de las jefaturas puedan solicitar su cita. Además, se recuerda que a partir del día 20 la atención sólo se realizará a los usuarios con cita previa. Si la petición se realiza por

internet, simplemente hay que entrar en la web de la DGT, pinchar en el botón de 'Sede electrónica' y seleccionar 'Cita previa Trámites'. En un pri-

Ayuntamiento de VILLASABARIEGO

be seleccionar la jefatura donde va a realizar el trámite y elegir el tipo de trámite que va a realizar. Una vez seleccionado, el sistema genera una nueva ven-tana donde el ciudadano deberá cumplimentar el formulario con sus datos personales.

Trámites

■ La aplicación informática de cita previa permite que los trámites a realizar los pueda realizar el propio interesado o su representante debida-

■ El sistema informático muestra los días y hora-

SUBASTA VOLUNTARIA ANTE NOTARIO DE LA PARCELA E-2.L SECTOR LA LASTRA

Superficie del solar 1,080,00 m²

Edificabilidad total sobre rasante: 1.487.00 m

Ocupación bajo rasante: El total de la parcela Alturas máximas sobre rasante: Planta baja + 4

Inscripción registral: Registro de la Propiedad N.º 3 de León, Tomo 3146, Libro 530 olio 209. Finca N.º 27136

Referencia catastral: 9982101TN8198S0001RJ

Admisión de pfertas por escrito hasta las 13:00 horas del día 6 de junio de 2014

El Inteco alerta de una campaña fraudulenta que oferta entradas para conciertos

■ El Instituto Nacional de las Tecnologías de la Comunicación (Inteco), con sede en León, alertó ayer de una campaña fraudulenta en Facebook que oferta entradas para conciertos.

Según este organismo, se han detectado en dicha red social varias promociones falsas que utilizan como reclamo sumuestas entradas gratis para conciertos de grupos como One Direc-tion o Rolling Stones.

Para poder conseguir las entradas, la campaña fraudulenta indica al usuario que debe compartir un enlace en su muro de Facebook y que cierto número de personas hagan lo mismo, pretendien do de este modo propagarse al mayor número de personas. El Inteco advierte de que dichas promociones pretenden obtener información personal, como números de

Ayuntamiento de VILLAMAÑÁN